



Frau  
Ortsvorsteherin  
Ulla Brede-Hoffmann, MdL

Antrag zur Sitzung des OBR am 14. März 2012

## Einmündungsbereich in die Greiffenklaustraße

Auf den beiden Bildern ist der Einmündungsbereich in die Greiffenklaustraße zu erkennen.



Bild 1



Bild 2

Auf Bild 1 ist zu erkennen, dass zwischen dem ersten markierten Parkplatz auf der rechten Seite der Greiffenklaustraße und dem Verkehrsschild ein nicht unerheblicher Abstand besteht. Hierdurch gibt es immer wieder Fahrzeuge die in dem Bereich zwischen Poller und Schild parken. Zusätzlich wird häufig auch die gepflasterte Fläche (Bild 2) neben den Pollern, aber vor dem Parkplatzschild zum Parken benutzt.

Durch dieses Verhalten wird die Einfahrt in die Greiffenklaustraße aus der Kaiserstraße behindert, da die zur Durchfahrt bleibende Straßenbreite erheblich eingeschränkt wird.

Zur Verbesserung der Situation wird die Verwaltung gebeten:

- 1.) Das Verkehrsschild nach vorne zur Parkplatzmarkierung zu versetzen.
- 2.) Im Einmündungsbereich zwischen der Kaiserstraße und dem versetzten Schild ein Sperrfläche zu markieren, um auch optisch hervorzuheben, dass an dieser Stelle das Parken unzulässig ist.
- 3.) Zu prüfen, ob nicht bei künftigen Bauarbeiten in diesem Bereich die ehemalige Einmündung mit Bordsteinkante und Teerdecke wiederhergestellt werden kann, wie diese auch bei allen anderen Einmündungen der Kaiserstraße in Seitenstraßen auf der Altstadtseite (z. B. Ernst-Ludwig-Straße, Schießgartenstraße u. a.) vorhanden sind.

---

Mainz, 05.03.2012

gez.

Stephan Vormerker

---